

Italien leidet unter einem Rückgang der Zahl der Jugendlichen aufgrund einer nicht sehr effizienten internen Verwaltung, aber auch aufgrund der begrenzten Möglichkeiten von Arbeit und Leben.

Viele junge Menschen, auch ältere, entscheiden sich für eine Abwanderung in andere Länder, aber einige von ihnen nicht aus eigenem Willen. In Italien entscheiden sich etwa 250 Millionen junge Menschen dafür, jedes Jahr zu gehen. Gerade aus diesem Grund muss das Land sofort bei der Schaffung neuer Reformen und Arbeitsplätze handeln.

Wir versuchen, mit anderen Ländern der Europäischen Union zusammenzuarbeiten, um ein effizientes und produktives System zu schaffen, mit dem die wirtschaftlichen Möglichkeiten eines Landes verbessert werden können, und um neue Projekte zu schaffen, mit denen nicht nur uns, sondern auch dem Rest der Welt geholfen wird.

Weil wir gemeinsam alle Probleme lösen können, helfen wir uns gegenseitig. Wenn ich groß bin, möchte ich nach Deutschland oder Großbritannien ziehen. Diese Entscheidung ist mein eigener Wille und ich möchte, dass es für alle Familien gleich ist. Die italienische interne Verwaltung muss zunächst für die Anwesenden sorgen und dann neue schaffen und akzeptieren.